



Un momento de la entrega de premios a los ganadores del concurso de redacción

Excursión escolar y Concurso literario

El pasado día 22 de junio los alumnos de las Escuelas Nacionales de La Sagrera y del Rieral, fueron obsequiados por el Ayuntamiento con una excursión a la provincia de Gerona. Iban acompañados de los respectivos maestros y algunos familiares de los escolares. Visitaron las ruinas de Ampurias, lago de Bañolas, la Catedral de Gerona y el aeropuerto Gerona-Costa Brava. Por el entusiasmo demostrado al regresar se adivinaba, en los rostros de los pequeños, que la excursión les había complacido plenamente.

Para que dicha excursión fuera más provechosa, el Ayuntamiento organizó un concurso literario para los alumnos. Este tenía que basarse en relatar lo que más les había llamado la atención de todo cuanto visitaron. Se otorgaron tres premios por escuela divididos por edades, uno para los alumnos de 6 a 8 años; otro de 9 a 10 años, y otro de 11 a 14 años.

El acto de entrega de premios tuvo lugar el día 29, festividad de San Pedro, a la una del mediodía en la Casa Consistorial y estuvo presidido por representantes de la Parroquia, del Ayuntamiento, de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria, por algunos de los maestros, el Dr. Fernández Dávila, el Sr. Juez Municipal y el Sr. Juan Batlle.

Finalizado el acto se repartieron caramelos entre todos los asistentes.